

## **1900 alumnos del Programa Beca 18 recibió la USIL**

La Universidad San Ignacio de Loyola dio la bienvenida a más de 1900 alumnos beneficiarios del programa Beca 18 que se incorporan a su casa de estudios. Acompañados por sus padres y familiares, los jóvenes provienen de todas las regiones del Perú.

Para empezar esta primera jornada universitaria, los alumnos fueron recibidos por las autoridades de la USIL y de Pro-nabec, quienes los alentaron a esforzarse cada día para ser los profesionales líderes que el Perú necesita. "Lo que necesitamos es mejorar la calidad de gestión del país en un proceso de descentralización a través de la educación", dijo el Lic. Raúl Diez Canseco Terry, Fundador Presidente de la Universidad San Ignacio de Loyola, en su discurso de apertura.